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牧島保育園民営化に係る意見・質問・要望調査 

（保育内容について） 

意見 回答 

・体育教室、English、リトミックは外部講師が来て指導されるのでしょ

うか。 

 

外部講師による指導になります。その際の、保護者からの指導料の徴収

はありません。 

・年長児のお泊り保育は園内もしくは園外の宿泊施設（例：○○少年自然

の家）を利用するのですか。 

 

 年間行事につきましては、楠久保育園で行っているものを提出しており

ます。牧島保育園の行事につきましては、現在行っているものを元に、計

画をたてていく予定となっております。 

 お泊り保育につきましては、園内で行っておりましたが、コロナ禍にお

いて中止としております。 

・バス旅行は園児のみ又は保護者引率ですか。３～５歳児合同ですか。行

先は。 

 

 年間行事につきましては、楠久保育園で行っているものを提出しており

ます。牧島保育園の行事につきましては、現在行っているものを元に、計

画をたてていく予定となっております。 

・何か問題（意見等）がある場合はどこに相談すればいいのですか。保護

者の意見にしっかり耳を傾けてもらえるのですか。 

 

 公私連携型保育所となりますので、保育園園長、主任、または、市役所

へご相談ください。 

・引継ぎ後の保育士はごっそり入れ替わるのですか。質が下がるというこ

とはありませんか。 

 

 保育士が全て入れ替わる予定はありません。 

保育の質に関しましては、明志会は伊万里市内で 84 年の実績があります。 

これから、牧島保育園の園舎など施設面の整備や、職員研修などにより、

ますます質の向上を図ってまいります。 

・楠久保育園では７時から１９時まで利用できるようですが、今後牧島保

育園での利用時間はどうなりますか。 

 

 7：00～19：00 の開園とします。 

資料２ 
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（保護者負担金について） 

意見 回答 

・集金が多いように感じます。（都度徴収） 

 

 

楠久保育園での実績を提示しております。 

徴収金は、今年度は 

0～4 歳児…月額 180 円（写真代） 

5 歳児…月額 520 円（卒園アルバム代）  です。 

都度徴収として、昨年の実績は 

① 災害共済給付掛金保護者負担金 280 円 

② 県保育協会保護者協力金 200 円 

③ あさがお栽培セット代金 550 円（年長児のみ） 

④ 名前ゴム印代金 175 円（入園時のみ） 

⑤ 集合写真代 140 円 でした。 

＊昨年度、今年度ともに新型コロナウイルス感染予防のため、ピクニ

ックに変更になり、バス旅行積立は行っておりません。（月額 380 円） 

・バス旅行は年長のみ牧島保育園は行っていましたが、バス旅行代金はど

の学年から必要になるのでしょうか。 

 

楠久保育園では年少～年長で行っておりますが、牧島保育園の行事につき

ましては、現在行っているものを元に、計画をたてていく予定となってお

ります。 

・副食費は 4,500 円（3 歳児以上）白ご飯の持参は変わらず継続なのでし

ょうか。（持参なしでプラス 500 円？） 

 

主食（ごはん）についてはアンケートを行い、持参を継続するのか、500

円徴収して園で炊飯するのかを決めたいと思います。 
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その他 

意見 回答 

・令和４年４月までに移行期間は設けられますか。 

（職員構成、申し送り等） 

 

令和 3 年 4 月～令和 4 年 3 月の 1 年間が引継ぎ期間となっています。 

・楠久保育園の系列になるとのことで、行き来して交流するのでしょうか。 

 

 

交流の機会をもてればと考えています。 

・保護者が参加する行事は今までと変わるのでしょうか。 

（何が減って、何が増えるのか） 

 

年間行事につきましては、楠久保育園で行っているものを提出しておりま

す。牧島保育園の行事につきましては、現在行っているものを元に、計画

をたてていく予定となっております。 

 

・お泊り保育（５歳児）は全員強制なのですか。 

 

 

同上 

・朝のおまいりは必要ですか。 

 

 

１日の流れにつきましては、楠久保育園のものを提出しています。楠久保

育園は、寺院の境内にあり仏教保育を行っておりますので、おまいりがあ

ります。牧島保育園では、今すぐに仏教保育に移行するものではありませ

ん。 

・食育（園庭で自分たちで育てた野菜を給食に取り入れるなど）はなくな

るのでしょうか。 

 

食育については、楠久保育園でも同様に行っておりますので、牧島保育園

でも継続して行っていきます。 

・組の名前は変わるのですか。（まつ組、ゆり組など） 

 

今後協議していきます。 
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意見 回答 

・今現在の牧島保育園と楠久保育園（今後の牧島保育園）では大きく変化

するようなことはありますか。ありましたら、比較して分かりやすいよ

うに教えてほしいです。（料金、持ち物、保育士の人数、保育内容など） 

今年度引継ぎ期間として協議を行ってまいりますので、決定次第速やかに

お知らせをしていきます。 

 


